



ATLETISMO

I CIRCUITO DE CARRERAS POPULARES VIII CENTENARIO USAL

El abulense Luis Miguel Sánchez gana la primera prueba del circuito

Se impuso en la competición celebrada en Salamanca, la primera de las cuatro que componen el I Circuito de Carreras Populares que se organiza con motivo del VIII Centenario de la USAL

• Alrededor de 300 atletas se dieron cita en la línea de salida para recorrer los 8 kilómetros de recorrido, en los que el atleta de Ávila fue el más rápido con un tiempo de 25'01''.

REDACCIÓN / ÁVILA

El atleta abulense Luis Miguel Sánchez Blanco fue el ganador de la primera de las cuatro pruebas que componen el I Circuito de Carreras Populares VIII Centenario de la Universidad de Salamanca.

Sánchez Blanco se impuso en un recorrido de 8 kilómetros que se desarrolló en un circuito urbano que transcurrió por toda la zona monumental de la ciudad, con llegada en el campus universitario en la Avenida Alfonso X el Sabio. La prueba tuvo cerca de 300 inscritos.

Luis Miguel Sánchez Blanco se impuso en la prueba con un tiempo de 25'01'', por delante de Ignacio González Díaz, que terminó con 25'25'', y de Alberto Marcos Rodríguez, que paró el crono en 26'21''.

En la categoría femenina la ganadora fue Pilar García Díaz, con un tiempo de 28'11'', acompañándola en el podio por Gema Martín Borgas, con 28'27'', y Laura Fontanillo Fontanillo, primera atleta perteneciente a la comunidad universitaria, con 29'32''.

La entrega de premios se llevó a cabo por los representantes de la Universidad de Salamanca Cristina Pita, Julio Cordero y Alberto Rincón; de la Diputación de Salamanca, Alfredo Martín, diputado de deportes; Moisés Muñoz



Luis Miguel Sánchez Blanco, en el centro, ganador de la prueba. / USAL

en representación de la Delegación de atletismo y como invitado especial, el atleta Juan Carlos Higuero, campeón de Europa de 1.500 metros, con quién la Universidad trabaja en la elaboración conjunta de la carrera a disputar en Ávila, 'Las Edades del Hombre-VIII Centenario Universidad de Salamanca' a celebrar el 10 de mayo, que completa este circuito organizado por la Universidad de Salamanca, a través del Servicio de Educación Física y Deportes, y que además se desarrollará en los campus universitarios de Béjar (22 de Marzo), y Zamora (4 de Octubre).



Podio femenino de la competición. / USAL